

## QUEL MONDE POUR DEMAIN ?



Le Lycée professionnel René Couzinet est un établissement Public de Challans (85).

Le lycée propose un enseignement professionnel. En filière professionnelle, lors de la rentrée de l'année scolaire 2021 - 2022 ses effectifs étaient de 169 lycéens des classes de Seconde à la Terminale.

Le niveau de résultat au baccalauréat professionnel du Lycée professionnel René Couzinet pour l'ensemble des filières est de 98% de réussite, dont 74% de réussite avec une mention.

Les séries proposées par le Lycée professionnel René Couzinet sont :

- Filière électricité électronique
- Filière métiers relation clientèle et Commerce.

Du fait de sa petite structure, les élèves bénéficient d'un suivi et d'un encadrement privilégiés



Pour ses 50 ans , l'ONPL a permis à nos élèves de seconde bac professionnel métiers de la relation client, de participer à la création d'une œuvre musicale. Cette classe se compose de 32 élèves âgés de 15 à 18 ans. Pour la majorité d'entre eux cela sera leur première expérience sur scène mais également en tant que compositeur, ce projet est donc un réel challenge pour eux !



**Le 6 octobre 2021**, nous avons eu l'opportunité d'assister à un concert de l'ONPL à la cité des congrès de Nantes. Nous avons rencontré deux musiciennes de l'orchestre dans la salle de concert, qui nous ont fait découvrir le monde de l'orchestre ainsi que leur métier de musicienne professionnelle. Ensuite nous avons eu la chance d'assister à un concert où nous avons pu écouter l'apprenti sorcier de Paul Dukas.



**Le 14 octobre**, nous avons rencontré Arturo Gervasoni, pour la 1<sup>er</sup> fois, compositeur avec qui nous allons être amené à travailler les semaines à venir dans le cadre du projet de l'ONPL. Lors de cette après-midi, Monsieur Gervasoni nous a présenté son univers, et ses musiques.

Dans le cadre des heures de co intervention français nous avons commencé à travailler sur les textes en lien avec le sujet quel monde pour demain ? Ces textes ont servi de base pour Arturo Gervasoni, afin qu'il puisse réaliser des compositions musicales en lien avec nos sources d'inspiration mais aussi les siennes.

**Le 27 janvier**, Arturo est venu nous présenter les 7 compositions qu'il avait réalisé, nous avons pu les écouter et donner notre ressenti. Puis nous avons rencontré pour la première fois Pierre Desvigne , le comédien, qui nous a fait travailler sur notre expression corporelle et orale.



Par la suite, nous avons amélioré nos compositions écrites, que nous avons fait parvenir à M. Desvigne, qui les a retravaillés en gardant le lien avec notre spécialité la vente.

Nous avons découvert ces nouveaux textes **le jeudi 20 mars** en co intervention, puis nous avons pu les mettre en scène avec Pierre Desvigne **le vendredi 11 mars 2022**.

**Le lundi 21 mars** nous nous sommes à nouveau entraînés avec Monsieur Desvigne, nous avons échauffé nos voix, et notre corps pour mieux nous faire confiance.

Prochaine rencontre avec Monsieur Desvigne le mardi 15 mars ... pour nous exercer à nouveau avant la répétition générale le 1<sup>er</sup> avril à Angers.

